

## <7・8・9月の学校生活より>

### ■5・6年 体育 7月18日(木)

着衣泳を行いました。服を着たまま水の中に入り、水着だけの時との体の動きの違いを体験しました。



### ■1学期終業式 7月19日(金)

まず3・4年生の代表児童が1学期の振り返りについて発表をしました。次に、校長より1学期の成長と夏休みの過ごし方についての話をしました。式終了後に、担当から、代表児童の掲示をもとに夏休みの安全な生活について話をしました。



### ■断熱改修ワークショップ 8月23日(金)

さいたま市の推進する二酸化炭素排出削減のための取り組みとして、ゼロカーボン推進課の主催による「断熱改修ワークショップ」が本校6年1組の教室で行われました。断熱処理が施された教室内で専門家立ち合いのもと、環境について学びました。



### ■2学期始業式 8月28日(水)

2学期始業式はオンラインで行いました。まず2・5年生の代表児童が2学期に努力したいことについて発表をしました。次に、校長より2学期に頑張してほしいことについて話をしました。式終了後に、担当から、8・9月の生活目標について話をしました。



■全学年 シェイクアウト訓練 9月2日(月)

緊急地震速報の放送を聞いて、落ち着いて、素早く安全確保の行動がとれるように訓練を行いました。



■全学年 表彰朝会 9月3日(火)

硬筆展の表彰をオンラインで行いました。代表児童に賞状を渡しました。



■1～3年 交通安全教室 9月3日(火)

さいたま市市民生活安全課の交通指導員の方々から、1・2年生は道路を歩く際に、3年生は自転車に乗る際に気を付けることを指導していただきました。



■1年 鍵盤ハーモニカ講習会 9月4日(水)

講師の先生の素敵な演奏を聞いた後、鍵盤ハーモニカの使い方を楽しそうに学習しました。



■学校保健委員会 9月12日(木)

保護者の皆様と教職員を対象に、講師の方より、「子どものための足育(そくいく)」について講演をしていただきました。

